Le 16 juin 2022, L'Oréal a tenu son Comité Consultatif des actionnaires sur le salon *VivaTech* à la Porte de Versailles dans lequel L'Oréal est partenaire ; le Groupe y présentait la beauté de demain alimentée par la créativité, la technologie et la science.

Après un « *Explorer Tour spécial Startups* » au sein du salon, le Comité Consultatif des actionnaires a été accueilli par les équipes du stand L'Oréal pour assister à la présentation des innovations digitales et des services en matière de beauté dans son ensemble, de la conception des produits en laboratoires à l'expérience de la beauté en magasin.

Que ce soit en créant un *Rouge Sur mesure* d'Yves Saint Laurent, en réalisant un diagnostic de peau basé sur l'intelligence artificielle chez Lancôme, ou encore en mesurant l'impact sur notre planète de l'utilisation du *Water Saver* de Gjosa, les participants ont pu mesurer comment la technologie, l'Intelligence Artificielle, la réalité augmentée, la data... sont intégrées dans toutes les parties de L'Oréal.













